



Cher tous.

Je sollicite par la présente vos suffrages pour l'élection au conseil d'administration de l'ADARPEF, qui aura lieu très prochainement lors de notre congrès à Marseille.

J'exerce à l'hôpital Necker où j'ai développé depuis de nombreuses années une solide expérience de l'anesthésie pédiatrique. Nous y prenons effectivement en charge des patients plus ou moins complexes, nous regroupons 36 centres de maladies rares et nous exerçons par ailleurs tous les types de chirurgie. Par ailleurs, je suis investie dans l'enseignement de l'anesthésie pédiatrique auprès de nos jeunes internes ainsi qu'auprès de nos collègues qui sont inscrits au DIU d'anesthésie pédiatrique. Mes domaines de prédilection sont la gestion des voies aériennes, l'anesthésie en ORL, la préparation à l'anesthésie et la gestion des voies veineuses au sens large. Plus récemment, je me suis engagée dans l'encadrement du service d'anesthésie pédiatrique ainsi qu'au niveau institutionnel. J'y développe en effet un programme « qualité et sécurité des soins », centré sur l'enseignement des facteurs humains en santé.

Je suis membre du CA de l'ADARPEF depuis 2015 et j'ai été vice-présidente lors de la présidence de Mathilde De Queiroz. J'ai intégré récemment le RAP (réseau d'anesthésie pédiatrique) coordonné par Nada Sabourdin et je participe aux différents congrès de l'ADARPEF. Je souhaiterais poursuivre mon investissement au sein du CA et continuer à faire rayonner l'anesthésie pédiatrique, spécialité que j'affectionne particulièrement.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous apporterez à la lecture de cette lettre et de votre vote éventuel. Je vous donne rendez-vous à Marseille le 24 mai prochain.

Bien à vous. Dr Nadège SALVI